

Press Release

Bentang Terpanjang Tol Becakayu Telah Tersambung

Jakarta, 05 Januari 2018. PT Waskita Karya (Persero) Tbk (kode saham: WSKT) pada hari ini melakukan kegiatan pengecoran closure atau penyambungan box girder balance cantilever PCB27-PCB29 Tol Becakayu seksi 1A yang melintasi Tol Wiyoto Wiyono di Jalan D.I. Panjaitan Jakarta Timur. Panjang span struktur box girder tersebut adalah 140 meter dengan dimensi box rata-rata 3x3 meter dan lebar jalan 14 meter serta menggunakan Mutu beton K600.

Kehadiran Tol Becakayu akan menambah kapasitas dan pilihan para pengguna jalan, serta membuat jarak tempuh perjalanan menjadi jauh lebih cepat. Apabila selama ini waktu tempuh dari Kota Bekasi yang menuju Jakarta sekitar dua jam perjalanan, dengan adanya Tol Becakayu diperkirakan akan mempersingkat waktu tempuh sekitar satu setengah jam perjalanan. Dari Bekasi ke Kampung Melayu diperkirakan bisa ditempuh dalam waktu 30 menit. Tol Becakayu juga akan meningkatkan kelancaran lalu lintas kendaraan logistik melalui jalan Tol Cikampek menuju Cikarang, Karawang, Purwakarta dan Bandung.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kepala Divisi III PT Waskita Karya (Persero) Tbk Dono Parwoto beserta jajaran nya, Direktur Operasi II PT Waskita Beton Precast Didit Oemar Prihadi, Manajemen PT Kresna Kusuma Dyandra Marga selaku pemilik konsesi Tol Becakayu, Manajemen PT Delta Global struktur selaku konsultan perencanaan dan Manajemen PT Virama Karya selaku konsultan pengawas.

Tentang PT Waskita Karya (Persero) Tbk

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realti melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Energi.

Sekretaris Perusahaan

PT Waskita Karya (Persero) Tbk

E-mail: waskita@waskita.co.id

Website: www.waskita.co.id

Twitter: [@waskita_karya](https://twitter.com/waskita_karya)

Instagram: [@waskita_karya](https://www.instagram.com/waskita_karya)

Facebook: [PT waskita karya](https://www.facebook.com/pt.waskita.karya)

Youtube: [PT waskita karya](https://www.youtube.com/channel/UCwaskita_karya)